



31/2010

Kiel, 10. Februar 2010

25 Jahre Archäologische Gesellschaft Schleswig-Holstein – Landtagspräsident Geerds dankt für wertvolle Arbeit im gesellschaftlichen Interesse des Landes

Kiel (SHL) – *Landtagspräsident Torsten Geerds hat heute (10. 2.) der Archäologischen Gesellschaft Schleswig-Holstein zum 25-jährigen Jubiläum ihres Bestehens gratuliert.*

„Durch Ihre Arbeit gewinnen wir immer neue Erkenntnisse über die Geschichte unseres Landes und erhalten diese für die nachfolgenden Generationen“, erklärte der Landtagspräsident anlässlich einer Feierstunde im Kieler Landeshaus. Die Archäologische Gesellschaft fördere mit ihren Aktivitäten das öffentliche Bewusstsein für die Traditionen und Kulturen des Landes Schleswig-Holstein, unterstrich Geerds in seinen Dankesworten deren Einsatz im gesellschaftlichen Interesse.

Insbesondere würdigte der Landtagspräsident das erhebliche ehrenamtliche Engagement vieler Bürgerinnen und Bürger Schleswig-Holsteins. Ohne die Mitwirkung vieler geschichtsinteressierter Hobby-Archäologen sei die umfangreiche Arbeit der Archäologischen Gesellschaft Schleswig-Holstein kaum vorstellbar. Gerade bei den sogenannten „Rettungsgrabungen“, unter Zeitdruck stehenden Forschungsvorhaben, die beispielsweise durch Funde bei Baumaßnahmen ausgelöst werden, würde dies deutlich, so der Landtagspräsident weiter. Zudem entdeckten Laien-Archäologen häufig bei ihren Streifzügen über Wiesen und Felder historische Artefakte.